

Insulina oral

Creo que siempre que se pueda es necesario ser preciso. Mas que nada para no provocar equívocos que a algunas personas podrían inducirles a error o, como en este caso, a crearse falsas expectativas.

En el número del 10 de septiembre, concretamente en la sección 'Vivir' y con un

titular llamativo, dicen: «La insulina oral podría llegar a las farmacias en lo próximos meses». Aunque el texto que le sigue es impecable, el titular no es preciso, diría yo que incluso es falso. La insulina oral no existe ni de momento se la espera.

El Sr Zanza, autor del artículo, no sé si también del titular, confunde la insulina oral con la inhalada, que es como confundir el aire con los alimentos, aunque ambos entran por el mismo sitio (la boca), siguen distintos caminos (vía área o digestiva).

No es un tema de sutileza

sino de sensibilidad, muchas personas diabéticas anhelan prescindir de las inyecciones de insulina y sueñan con otros sistemas de administración menos molestos. En ocasiones, como en el caso de la insulina inhalada, es casi una realidad para unos tipos concretos de diabetes (inicialmente la de tipo 2); en otras, como el caso de la insulina oral, tendremos que seguir manteniendo la ilusión.

Juan Pedro López Sigüero
Pediatra endocrinólogo. Hospital Materno-Infantil de Málaga